

いちごいちごいちごいちごいちごいちごいちごいちごいちごいちご

「流しそうめん&カラオケ」

梅雨も明け、本格的な夏がやってきました。ご家族の皆様はいかがお過ごしですか。

先月一丁目では、流しそうめんとカラオケを行いました。流しそうめんは一生懸命に箸でとろうと、そうめんと格闘していました。普段は食の細かい入居者様もそうめんをいっぱい召し上がられていました。

カラオケではいつも口ずさんでる歌を流すとノリノリでマイクを持ち歌っていました。聞いている入居者様からも笑顔が見られました。

これからも入居者様が楽しめるような行事を考えて行きたいと思っています。
(前島 由利)



「お楽しみデザート」

梅雨が明け、暑い日が続きますが、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

先月、おやつの時間に職員が考案したあんみつ風のデザートを召し上がって頂きました。入居者様からは「甘くて美味しかったよ」と喜んで頂くことが出来ました。また機会がありましたら作りたいたいと思います。

これから夏本番です。入居者様、職員共に体調管理をしっかり行い健康に過ごして行きたいと思っています。ご家族様もお体に気を付けてお過ごしください。
(古屋 覚)



「かき氷」

梅雨も明け暑い夏がやってきました。そんな夏の始まりに夏の気分と涼しさを感じていただこうと皆様の前でかき氷を作って召し上がっていただきました。

大きなかき氷器とシロップなどを並べて屋台の雰囲気を出し、出来上がるのをわくわくしながら待ち、シロップの上に餡子や練乳をのせて席に戻る前に食べ始める人もいらっしゃいました。甘くて冷たくて美味しかったです。また食べたいと数日後にも感想が聞かれる程好評でした。

暑い日が続きますが水分をしっかりと摂って体調よく過ごしていただきたいと思います。
(四十物 大)



「流しそうめん」

8月になり猛暑が続いておりますがご家族の皆様はお変わりなくお過ごしでしょうか？

暑い日が続く中、入居者の皆様に少しでも涼んで頂けたらと思います。先月四丁目では流しそうめんレクを行いました。そうめんの他に色々な果物を流すと一生懸命すくいながらそうめんや果物を召し上がられていました。皆様「美味しい」「もつと流して」との声が聞かれ、喜ばれて頂けた様子を見ることが出来ました。

今月も入居者の皆様喜んで頂ける様なイベントを考えています。

世間では、猛暑と共にコロナウイルスが再流行しているとのニュースも聞かれます。体調管理と共に感染対策に努め、入居者様が安心して生活出来るように職員一同ケアをさせて頂きたいと思っております。
(青木 忠)

